



Nomos

Grundrechtskollisionsrecht für grenzüberschreitende Sachverhalte



Grundrechtskollisionsrecht für grenzüberschreitende Sachverhalte

Von Dr. Daisy Hullmeine

2021, 235 S., brosch., 62,- €

ISBN 978-3-8487-7618-4

(Nomos Universitätschriften – Recht, Bd. 984)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7618-4

Jegliches staatliche Handeln ist nach Art. 1 Abs. 3 GG an den Grundrechten zu messen. Dass dies für das Handeln der deutschen Staatsgewalt innerhalb der Grenzen der Bundesrepublik Deutschland ohne jeglichen Auslandsbezug gilt, ist unumstritten. Bei grenzüberschreitenden Sachverhalten, d.h. Sachverhalten, die einen Auslandsbezug aufweisen, stellt sich aber die Frage, wie weit der Grundrechtsschutz reicht und welche Auswirkungen eine ausländische Rechtsordnung auf diesen hat.

Die Arbeit widmet sich der Klärung des Anwendungsbereichs der Grundrechte für diese Konstellationen. Dabei wird ein Grundrechtskollisionsrecht skizziert, das auftretende Kollisionen zwischen deutschen und ausländischen Grund- bzw. Menschenrechten lösen soll.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Conflict of Fundamental Rights Law for Cross-Border Situations



Grundrechtskollisionsrecht für grenzüberschreitende Sachverhalte

By Dr. Daisy Hullmeine

2021, 235 pp., pb., € 62.00

ISBN 978-3-8487-7618-4

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 984)

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7618-4

According to article 1 paragraph 3 GG, state power is bound to fundamental rights. It is undisputed that this applies to the actions of German state authority within the borders of the Federal Republic of Germany without any foreign involvement. In the case of cross-border situations, i.e. situations that have a foreign element, the question arises as to how far the protection of fundamental rights extends and what effects a foreign legal system has on it.

This thesis is dedicated to the clarification of the scope of application of fundamental rights for these constellations. In this context, a fundamental rights conflict of laws is outlined, which is intended to resolve any collisions between German and foreign fundamental or human rights.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary